

MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID analyse le nouveau contexte de la mobilité

La journée organisée par la CEES, Confédération espagnole des gérants de stations-service, aura lieu le 25 octobre à la Feria de Madrid

À Madrid, le 17 octobre 2018.- Dans le cadre des préparatifs de la 15^e édition de MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID, le plus grand salon international de l'Industrie automobile en Espagne adressé aux professionnels de la péninsule ibérique, d'Amérique latine et d'Afrique du Nord, organisé par IFEMA du 13 au 16 mars 2019, la CEES, Confédération espagnole des gérants de stations-service, propose une journée intitulée « Un nouveau contexte de mobilité ». Cette rencontre sponsorisée par Enagás, Scale Gaz et Santander portera sur des thèmes liés aux nouvelles opportunités d'affaires qui s'ouvrent aux stations-service à travers l'augmentation de l'utilisation des énergies alternatives appliquées à la mobilité.

Les conférences de cette journée, à laquelle collaborent le Salon et Alter Eco, seront précédées du discours de bienvenue de David Moneo, Directeur de MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID, et d'une introduction de Jorge de Benito, Président de la CEES.

Dans sa conférence sur le « Cadre d'action national des énergies alternatives dans les transports », María Luz Peláez, chargée du département de Développement industriel durable du Ministère de l'Économie, de l'Industrie et de la Compétitivité, apportera sa vision sur « la situation actuelle et les perspectives d'avenir concernant le gaz naturel pour véhicules (GNV), les véhicules électriques, à hydrogène et GPL en Espagne ». Elle abordera également les infrastructures opérationnelles et programmées, ainsi que le parc de véhicules estimé pour chaque technologie.

Ensuite, le directeur général d'Enagas Emprende, Fernando Impuesto Nogueras, évoquera « Les énergies renouvelables au-delà du véhicule électrique. Hydrogène, biogaz et biométhane ».

Pour leur part, Antonio Calvo et Ramón Calderón, de Seat, exposeront la stratégie à long terme de leur enseigne pour introduire les énergies renouvelables dans sa gamme.

L'après-midi, l'ASEPA, Association espagnole des professionnels de l'automobile, présentera le rapport « L'automobile dans la mobilité durable ». La conférence suivante portera sur la contribution de l'hydrogène à l'objectif de mobilité zéro émission.

Enfin, après l'intervention d'Emilio Almazán Maure, chef de service de la Sous-direction générale de la Qualité et la Sécurité industrielle du Ministère de l'Économie, de l'Industrie et de la Compétitivité, sur les dernières nouveautés du guide d'application de la nouvelle ITC MI-IP 04, le Président de la CEES, Jorge de Benito, présentera les conclusions de la rencontre.

MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID, organisé en mars prochain, se tiendra une fois de plus à la Feria de Madrid, le parc des expositions le mieux adapté à un tel événement. Il s'agit de la plus grande vitrine commerciale pour les solutions, produits et services du domaine des stations-service, avec plus de 50 exposants issus de ce secteur d'activité essentiel.

D'autre part, MOTORTEC AUTOMECHANIKA MADRID 2019 organisera une grande journée sur les stations-service à laquelle sont attendus plus de 200 participants. Une telle rencontre avait déjà eu lieu en 2017, lors de l'édition précédente du salon et elle avait réuni 150 participants.

Twitter [@Motortec_AM](https://twitter.com/Motortec_AM) ; https://twitter.com/Motortec_AM

Facebook [@MOTORTEC](https://www.facebook.com/MOTORTEC); <https://www.facebook.com/MOTORTEC/>

Youtube [Motortec Automechanika Madrid](https://www.youtube.com/channel/UC71qvfzmM1ZSMPAYRITXx1A);
<https://www.youtube.com/channel/UC71qvfzmM1ZSMPAYRITXx1A>

<https://www.linkedin.com/company/motortecautomechanika>

www.ifema.es/es/motortec